

# 幼稚園 おわかれ会



3月14日に、体育館で「おわかれ会」をしました。

0歳・2歳・4歳の写真の後に、6歳の本人が登場し、将来の夢を発表しての入場です。赤ちゃんのときの写真に、1・2年生の子供たちも「誰かな?」「〇〇君だ!」と話しながら、興味をもって注目していました。

3年生11名は、それぞれに、「ピザ屋さんになりたい」「政治家になりたい」「トカゲ博士になりたい」など、堂々とした姿で将来の夢を発表していました。



## 3年生の発表『リズム太鼓』

真っ青な法被に身を包み、大きな和太鼓を力強く叩きました。リズム良く一人ずつ叩いた後に、決めポーズ!! 思い思いのポーズで格好良く締めくくりました。



みんなで一緒に叩くと、和太鼓の力強い音が体育館に響き渡り、1・2年生も真剣な表情で見入っていました。

1年間を通して、継続して練習に取り組んできた3年生。練習の成果が十分に発揮された、とても素敵な演奏になりました。



## プレゼントの贈呈

太鼓の発表の後は、1・2年生から3年生へ、プレゼントを贈呈しました。

1年生と重複学級は、写真立てを作って渡しました。一つずつ丁寧に絵の具で塗り、可愛い飾りを付けたフレームの中に、ライオンの絵を描いて入れたものをプレゼントしました。

2年生は、セロハンや透け感のある紙を貼ってペン立てを作り、渡しました。渡す前に、3年生との思い出を発表しました。「鬼ごっこやかくれんぼをして、楽しかったです。」「一緒に給食を食べて、楽しかったです。」「一緒にさめごっこをして楽しかったです。」「小学生になっても、頑



張ってください。」と伝えてから、それぞれにプレゼントを渡しました。プレゼントには、頑張って書いた手紙も添えられていました。

1年生も2年生も、自分のプレゼントを渡すときはどこか嬉しそうにはにかんでいました。3年生の皆も、とても嬉しそうでした。



## お別れの言葉と退場

最後は、3年生からの「お別れの言葉」。「3年生になったら、砂場の網掛けのお仕事を頑張るね。」「遊ぶときは、みんなで話し合ってルールを決めて遊ぶといいよ。」「給食を頑張る食べてね。」など、今年度3年生が頑張ってきたことや、できるようになったことなどを盛り込んだお話をしてくれました。長い文章を覚え、



丁寧な手話も交えて語りかける様子に、この1年の大きな成長を感じました。

3年生が退場するときは、1・2年生で花のアーチを作り、紙吹雪を撒いて見送りました。

